



運動会に向けた練習を行っています。

10月12日(土)に本校の運動会を開催します。低中高学年に分かれて、団体競技等の本格的な練習をしています。10月7日(月)には、茶葉一ズ(ちゃば一ず)の皆様をお迎えし、「水沢音頭」の全体練習を行いました。

「お弁当作りや場所取りの問題」「授業時数確保の問題」「児童のケガや負担軽減」「熱中症対策」「感染症拡大への対策」等の理由が重なり、現在は全国的に時短運動会にしていく流れが進んでいます。本校においても、子どもたちの健康上、安全上の問題を第一に考え、コロナ禍以降、運動会を午前中開催としてきました。

今年度以降も、学校運営の現状をふまえ、運動会は、午前中開催とする方向性ですが、限られた時間の中で、子どもたちには、保護者や地域の方々に、元気いっぱい活動している姿を披露してほしいと思います。

先日、各ご家庭に、運動会プログラムを配付させていただきました。ラジオ体操、短距離走、団体競技に加え、今年度も、「地域ふれあいの部」として、地域の皆様との対抗玉入れ競技と、茶葉一ズの皆様のご協力により、「水沢音頭」全校踊りを設定しました。ひと時の時間を利用し、子どもたちと保護者、地域の皆様とがふれあい、語り合うことのできる充実した時間になればと考えています。

なお、運動会の競技数、目的等を検討した結果、昨年度同様、各競技における順位付けや勝敗の決定は行いますが、赤白対抗の総合得点の計上(赤白の得点最終決着)は行いませんので、ご了承ください。

また、「地域ふれあいの部」の交流競技につきましては、多くの保護者、地域の皆様の参加協力が必要となりますので、皆様の積極的な競技参加へのご協力をよろしくお願いします。

閉会式終了後には、創立150周年記念行事に関連した集合写真撮影を、子どもたち、保護者、地域の方々と一緒に撮影の予定です。12時頃を予定していますので、時間が許される方は本校運動場にお集まりください。

「絵本の読み聞かせ」をしていただきました。

10月9日(水)、読書活動支援員の皆様に、朝読書の時間を使い、「絵本の読み聞かせ」をしていただきました。

本校児童は「書くこと」「読むこと」への苦手意識が強く、「新聞を読んでいない」児童も80%を超えていて、授業等を通して、論理的に説明したり、自分の意見を述べたりする力を向上させる必要があります。「絵本の読み聞かせ」の活動を通し、少しでも語彙力が鍛えられたり、文章理解力が向上したりすることを願っています。

11月3日(日)の授業参観時には、1限目に1年生で、読み聞かせのリレーをしていただき、子どもたちも読書活動支援員の皆様に向け、教科書の物語と詩を読んで、聞いていただく予定です。また、11月13日(水)には、11月の絵本の読み聞かせをしていただく予定です。読書活動支援員については、現在引き続き募集をしていますので、子どもたちに読み聞かせをしていただける方がお見えでしたら、一度、水沢小学校(TEL329-2334)までお電話をいただけるとありがたいです。 よろしく願います。



令和6年度水沢地区文化祭が開催されます。

今年度も11月3日(日)に、『水沢地区文化祭』が開催されます。文化祭実行委員会から、食券注文の用紙(別紙:令和6年度水沢地区文化祭食券注文募集のお知らせ)が学校に届きました。当日の混雑や、食品・資材ロスを少なくするため、本校に児童がみえるご家庭には、事前に食券の注文が取られます。文化祭当日は、午前中に本校の授業参観(午前中4限)があり、給食はなく、集団下校もありません。授業後はそのまま学校で解散となり、子どもたちは本校の体育館を中心に実施されている文化祭を自由に見学・参加してもいいこととなっています。地域の皆様と子どもたち、保護者の皆様が交流を深めるため、ぜひこの機会をご利用いただければと思います。

本校に児童が在籍する保護者の皆様は、食券注文用紙を、10月16日(水)までに小学校に提出することになっています。取りまとめをする関係上、期限厳守でご協力をお願いします。

